

Plus de 200 personnes meurent en Inde à cause de la canicule.



Delhi, 1 juin, (RHC-PL).-La canicule qui frappe l'Inde depuis deux semaines, a fait plus de 200 morts en à peine un jour.

La chaîne de télévision indienne NDTV a signalé que le nombre de morts a augmenté à 2200 dans les États d' Andhra Pradesh, Telangana et Odisha.

Le gouvernement a décrété l'état d'urgence dans ce pays asiatique et a appelé la population à prendre des mesures pour affronter la chaleur.

Par ailleurs, les experts signalent que cette canicule pourrait être suivie de pluies intenses qui peuvent provoquer des inondations et d'autres catastrophes entraînant des maladies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57876-plus-de-200-personnes-meurent-en-inde-a-cause-de-la-canicule>



Radio Habana Cuba